

ELECCIONES



**En circular firmada
por Girón**

APOYO A ALIANZA NACIONAL DEL 18 DE JULIO

**(solicita la Confede-
ración de Combatien-
tes a sus afiliados)**

MADRID. (De nuestra Redacción.)—«Los hombres de nuestra Confederación, haciendo honor a su historial, tienen que votar las candidaturas de la Alianza Nacional del 18 de Julio», recomienda la Confederación Nacional de Combatientes en una circular dirigida a todos los presidentes de las hermandades nacionales integradas en la Confederación. La circular, firmada por José Antonio Girón de Velasco, subraya la importancia de los momentos en que España se encuentra, tan decisivos para el futuro de nuestra patria. «Es preciso insistir en tal trascendencia —dice— y adoptar las medidas que puedan repercutir en un apoyo eficaz en aquellas candidaturas que defienden sin tapujos y gallardamente el espíritu de los hombres del 18 de julio.»

Recuerda el escrito cómo la Confederación propició y defendió la constitución de un bloque nacional, en el que estuvieran integrados todos los hombres que pertenecieron al Movimiento Nacional. Y afirma la necesidad de adoptar posturas decisivas de apoyo y propaganda y, en consecuencia, actuar con afán proselitista. Manifiesta, asimismo la necesidad de que las hermandades se dirijan a los afiliados recabándoles el voto, haciéndoles ver lo decisivo e importante que es su colaboración.

Reclama, igualmente, la aportación económica de los afiliados y dice: «Alianza Nacional del 18 de Julio no cuenta con ayudas de la masonería internacional, ni con los fondos internacionales marxistas que pretenden la soviétización de España, ni cuenta tampoco con televisión, ni con las emisoras de radio, ni siquiera con la Prensa que antes fue del Movimiento. Su carencia de medios es tan absoluta que debemos subsanarla nosotros, los hombres que compartimos sus ideas. Para ello la Confederación considera que si todos los miembros de la Confederación aportan, por conducto, una cuota extraordinaria de un mínimo de 100 pesetas se conseguirá una suma sustancial para los gastos electorales.

A estos efectos, la circular de la Confederación comunica que ha quedado abierta una cuenta corriente en el Banco Español de Crédito, sucursal de la plaza de la Independencia de Madrid, a nombre de la Confederación Nacional de Combatientes, a la que deberán enviarse todas las aportaciones.